
 

 

 

 

                                             

                                                               

 

 

ブロック対抗戦（R7.5.27） 優勝は緑ブロック！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 27 号 

R7.6.6 

R7年度 

足高第 3学年通信 



ブロック対抗戦を終えて（生徒振り返り） 

・ムカデ競争の練習動画を見たり、ルールやコツを調べたり自分にもできることをした。 

・学年の垣根を超えて協力して取り組むことができたかなと思いました。 

・前半に球技大会、後半に体育祭のようなブロック対抗戦を提案したものの、正直うまく実施できるか心配

だったが、自分も楽しめ皆からもすごく楽しかったと言ってもらえたのでやって良かったと思った。最後

のブロック対抗戦で最高の思い出ができた。 

・予定時刻を超えることなくできたのは、準備をしてくれた人たちやブロック対抗戦の係の人が頑張ってく

れたおかげだと思う 

・生徒会、先生方、運営委員会の生徒達のおかげで大成功だったと思います。 

・去年は負けたら暇な時間が多かったが、今年はすぐ負けてもやることがあり忙しかった。 

・先生との綱引きもとても楽しかった！ 

・後半戦を初めて開催するにあたって大変なことが多かったけど、みんなが楽しんでいる様子や盛り上がり

を見てやって良かったと思いました。競技だけでなく、準備や運営で生徒が主体となって自ら行動してい

て素晴らしいと思った。実行委員としてもやりがいがあった。 

・運営面で、どのタイミングで何が必要なのかをしっかりシュミレーションしておく必要があったと思う。 

・クラスメイトの良いところを沢山見つけてられて嬉しかったです。 

・今回初めての 6ブロックでの対抗戦だったが、時間に余裕をもったプログラム進行で、エキシビジョン

マッチや、いきなりおこなった有志参加の綱引きなど、見ている人も十分楽しめる行事だった。 

・来年もこの対抗戦ができる下級生が羨ましいです。スムーズに運営をしてくださった方々に感謝。 

・６ブロックになったことで、競技一つ一つの勝敗の重さが変わり、モチベーションとなった。 

・ドッチビーを初めてやったが、ドッチボールよりも狙いが定めにくいからこそ、運動が苦手な私でも楽し

めた。 

・最後のブロック対抗戦が悔いのない結果に終わったので、受験勉強も頑張ろうと思う。 

・先生クイズが難しすぎてびっくりしたけど、楽しかった。先生の知らない一面が知れて面白かった。1問

しか正解できず最下位になってしまい笑うしかなかった。 

・この行事でとても成長できたと思います。ありがとうございました。 

・後半戦ではブロックごとにまとまって応援できたので、ブロックの一体感を感じることができた。 

・後半戦はみんなで一緒に応援することができ、クラスの絆だけでなく、他学年とも絆が深まったと思う。

また、実行委員の人や、招集係の人、用具係の人の手際が良く、予定通り進行できたことが終わってみる

と凄いことだなと思った。 

・後輩から対抗戦とても楽しかったです！と言われた時にブロック代表として頑張って良かったと感じま 

した。 

・経験者や部活動参加生徒の人数制限を設けると良いといいなと思った。 

・友達が実行委員として、とても大変そうに、放課後遅くまで準備を行ない対抗戦を作り上げていた。係の

人達に本当に感謝したい。 

 

部活動報告  ダンス部 県総体ダンスコンクール優勝 全国大会（神戸）出場決定！ 

 

〇学年主任より 

学年目標の一つである「足高の中核として部活動や学校行事に全力で取り組み、より良き伝統を築く。」 

を体現していますね。素晴らしいです。この調子で受験勉強も頑張りましょう。応援しています！ 


